

tant de voir à distance, comme le téléphone permet d'entendre à distance.

Edison a fait annoncer une pareille découverte qu'il tient encore secrète, et l'inventeur américain a déclaré qu'il lui faudrait encore deux ans pour aboutir.

L'inventeur français fera connaître ses résultats et fera des expériences publiques avant la fin de l'année 1889.

Les vibrations lumineuses seront transmises par un fil à travers tous les obstacles, pouvant s'étendre indéfiniment à des distances de centaines et de milliers de milles.

—Au Congrès des Sociétés savantes, qui se tient à Paris en ce moment, M. Turquan a lu un rapport sur le dénombrement des Français à l'étranger. Il en résulte qu'après la Suisse, qui en héberge 54,000, c'est la Belgique qui en compte le plus : 51,000. Puis viennent l'Angleterre, avec 26,000 ; l'Espagne, avec 17,000 et l'Italie avec 10,000.

L'Afrique comptait, en 1886, 30,000 Français ; l'Asie, 15,000 ; l'Amérique du Nord, 120,000 ; l'Amérique du Sud, 40,000 ; et, enfin, l'Océanie, 3,000.

—Un statisticien a fait le dénombrement des sourds-muets du monde entier. Il en a trouvé un million. C'est la Suisse qui, toute proportion gardée, en compte le plus.

—On a commencé à Naples la démolition de 17,500 maisons, afin d'améliorer l'état sanitaire d'une grande partie de la ville. Ces travaux donnent de l'emploi à 12,000 ouvriers. Les dépenses se monteront à \$20,000,000, qui seront défrayées par le gouvernement d'Italie.

—Près des sept huitièmes de la population de Zanzibar sont des esclaves. Il y a des propriétaires qui en ont 1,000. Un garçon nègre coûte environ \$20, un ouvrier fort, environ \$100, ou \$120, une jeune jolie négresse de \$50 à \$100, une femme abyssinienne de \$200 à \$500. Les femmes de Jeddah en Arabie rapportent des prix fabuleux.

—On estime qu'il y a 175,000 loups dans la Russie d'Europe. Ces loups détruisent annuellement 180,000 bêtes à cornes, 560,000 brebis, 100,000 chiens, à part 150 êtres humains.

Un statisticien de Philadelphie dit qu'il y a aux Etats-Unis un placement de \$2,000,000,000 dans l'industrie de la laiterie. Ce montant est presque le double de l'argent placé dans les banques et les industries commerciales. On estime qu'il faut 15,000,000 de vaches pour fournir le lait et ses produits aux Etats-Unis. Il faut 60,000,000 d'acres de terre en culture pour nourrir ces vaches. Les machineries et instruments agricoles et laiteries dont on se sert valent plus de \$200,000,000. Le nombre d'hommes employés est de 750,000 et il y a plus de 1,000,000 de chevaux.

—On estime la production de la laine à 300,000,000 livres dans les Indes, l'Asie centrale et la Chine. L'Australie et la Nouvelle-Zélande possèdent 75,000,000 de brebis, produisant 200,000,000 de livres de laine, valant \$114,160,000. La Plata a 100,000,000 de brebis produisant 50,000 tonnes de laine, valant \$4,840,000. L'Europe possède 200,000,000 de brebis, rapportant 400,000,000 de livres de laine.

—Les filatures de coton en Russie comprenaient autrefois environ deux millions de fuseaux, tandis qu'aujourd'hui, suivant les derniers rapports, il y en a 115 millions divisés entre 67 filatures. On dit qu'il existe 488 établissements de tissage de coton en Russie, donnant de l'emploi à plus de 80,000 personnes.

—Il y a encore de l'espace sur la terre pour d'autres habitants. D'après un statisticien français, cinq arpents de terre suffisent à chaque habitant, et, se basant sur cette proportion, il trouve qu'il y a de la place en Europe pour 115,000,000 de nouveaux habitants ; —1,336,000,000 en Afrique ; —1,402,000,000 en Asie ; —515,000,000 en Océanie ; —et 2,000,000,000 dans l'Amérique du Nord et du Sud.